

Was hat Satteldorf mit der „Höhle der Löwen“ zu tun?

Eines der erfolgreichsten Start-ups aus der Fernsehreihe: „Die Höhle der Löwen“ ist regelmäßig zu Gast in Satteldorf.

Das Unternehmen aus dem Getränkesektor ist seit 2016 am Markt und kann mittlerweile einen Umsatz von mehr als 100 Mio. Dollar pro Jahr verzeichnen. Seit 2019 liefert SVZ Maschinenbau aus Satteldorf regelmäßig Maschinen an das aufstrebende Unternehmen.

Zu Beginn waren es einfache Kartonaufrichter, mittlerweile werden komplexe Maschinen mit Produktformung, Gruppierung, Kartонierung sowie dem gesamten Endverpackungsprozess geliefert.



Vor Kurzem war es wieder so weit, zwei neu entwickelte Maschinen traten die Reise zum Kunden an. Die beiden Case-packer wurden in enger Absprache mit dem Kunden individuell entwickelt und

innerhalb weniger Monate aufgebaut. Die Maschine gruppiert die ankommenden Produkte in die gewünschte Formation und setzt sie mehrlagig in recyclebare Umkartons aus Wellpappe. Zusätzlich werden noch verschiedene Bedruckungen und Etiketten aufgebracht, sodass die Kartons nach der Maschine direkt in den Versand gehen können.

Aktuell werden bei SVZ bereits die nächsten Verpackungslösungen für den Kunden entwickelt.

Der Kunde schätzt nach eigenen Angaben die Innovationen sowie die schnelle Umsetzung der oft sehr individuellen Verpackungsideen durch SVZ.